

Musiciens japonais « Todoroki » en visite au Bénin



Du 21 au 24 octobre 2018, trois célèbres musiciens japonais du groupe « Todoroki » à savoir Messieurs Koji KISHIDA, Terutoshi TAKAKU et Shingo TOTSUKA, ont séjourné à Cotonou. Très expérimentés à la flûte et au tambour japonais traditionnels, ils ont eu l'occasion de partager leurs immenses talents avec le public béninois et des personnalités de haut niveau au Bénin. Ils ont commencé leur séjour par un concert offert aux élèves du Collège d'Enseignement Général 2 Golo-Djigbé dans la Commune d'Abomey-Calavi.

Ils ont également animé un concert avec le célèbre artiste béninois Marcel PADEY, à la salle du spectacle du Secrétariat du FITHEB. Cette séance a connu une grande participation d'élèves d'écoles environnantes et elle a été une très bonne opportunité pour les enfants béninois de découvrir la culture d'un pays d'Extrême Orient.

Le vernissage de l'Exposition des photos des paysages au Japon à l'Institut français de Cotonou, a été aussi l'occasion pour les personnalités et acteurs du monde culturel béninois d'apprécier la séance musicale de « Todoroki ».